

SCHAMEL MEERRETTICH | Das Original seit 1846



Verbraucherzentrale Hessen
z. Hd. Ernährung
Große Friedberger Straße 13-17

60313 Frankfurt / Main



08. August 2011

**Stellungnahme zu Ihrem Schreiben vom 02.08.2011
w/ Beschwerde über die Etikettenaussage „Das Original seit 1846“**

Sehr geehrte

wir gehen davon aus, dass die Beschwerde eines Verbrauchers über unseren Etikettenhinweis „Das Original seit 1846“ nicht ganz ernst gemeint ist, geben aber trotzdem wie gewünscht eine Stellungnahme (mit den genannten max. 400 Zeichen) ab:

Der Hinweis „Das Original seit 1846“ auf *allen* unseren Produktetiketten bezieht sich auf das Gründungsjahr von „Schamel Meerrettich“ als älteste Meerrettichmarke der Welt – und nicht etwa auf die Zutaten; er befindet sich auch im Sichtfeld unserer Traditionsmarke und nicht im Kontext der Zutatenlisten. Selbstverständlich verwenden wir weder Meerrettichrohware noch andere Zutaten aus dem Jahr 1846.

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Angaben gedient zu haben und lege zur weiteren Information über unsere Firmenhistorie noch unser „Meerrettich-Magazin“ bei.

Beste Grüße aus der Meerrettichstadt Baiersdorf,
Schamel Meerrettich GmbH & Co. KG
Erste Bayerische Meerrettichfabrik seit 1846

Geschäftsführender Gesellschafter
Tel. 09133 / 7760-14 | Mail: hts@schamel.de